

Navalmonial iela macta

con offr^e Boktor

Navalmoral Como Es^ro publico p^r S. M. S^r d^r leg.^e al Número y
fóbre Publicazⁿ Ayuntam^tto de esta villa de Navalmoral de la Mata,
y Juram^tto Doy fe y tenim^r de verdad: Que en treinta & Julio ul-
la constituz^m la constituz^m política &
la Monarquia Espanola. Sancionada p^r las cortes
Generales y Extraordinarias, y p^r el Ayuntam^t se
señaló p^r su publicaz^m en la Plaza el dia nueve el
corrente ala hora de Salir de misa mayor. Llegado
el dia y hora, estando prevenido el aparato de asientos
mesa y demás correspondiente al decoro del acto
Publicazⁿ, segun las circunstancias de este Pueblo,
haciendo precedido toque de campana en la forma
acostumbrada, y en repique gral. concurrieron
adho sitio el Cura Economo, y demás Eccl^s
& esta villa, su Ayuntam^t y un considerable
numero de Vecinos; En cuya vñ. y de mandato
del Fr. Dñ. D^r Pedro de Alcantara Serrano Alo^d
ordinario, yo el Es^ro. publique dicha constituz^m
leyéndola en alta voz al pie de la letra
con la R. ór. q. está p^r la caverza; y p^r conclusión
en el mismo acto se previno que el dia quince
el corrente se juraría en la Iglesia como se
mandava, invitando a todos los vecinos &
qualquiera clase y estado p^r q^e concurriesen
aella; En efecto lo hicieron así dho dia quin-
ce, y ante del ofertorio de la misa solemne
que se celebró en acción de gracias p^r el cura
Economo de esta Parroquia D^r Juan Serrano, se
leyó la constituz^m y p^r el P. Fr. Josef Parras
como encargado a aquél, se hizo una exortazⁿ
al Pueblo correspondiente al objeto; y Concluida
la misa, p^r todo el clero, test^a, Ayuntam^t
y vecinos q^e se hallaron presentes, se hizo Juram^t

por Díos y los Santos Evangelios de guardar, y hacer
guardar la constituzⁿ política de la Monarquía
Española, y ser fieles al Rey, Cantando en seguida
un Solemne Te Deum - En ciados días, y alq.^s
y intermedio se ha tenido en el Pueblo iluminaz.ⁿ
gral. repique de campanas, Salvoz, Bayles publicos
y otros ferexos, q^e han manifestado la mayor alegría
de estos vecinos en medio de su situazⁿ. Y para que
compte cumpliendo con lo prevenido en los R. e. d.
decretos, y de mandato judicial, p^r haberme
hallado pres^t atodo, Pienso y firmo el presente
en Navalmonal Agosto diez y siete de mil
ochoz. ece

Dñr *Mn*
Feliz Lozano y Gom^r S.

Navalmoral de la Mata

Off. d^r 24 de Septiembre

*P*rotesto de Juan Periano y Godoy contra la monarquía
quial se observó en la Plaza

Certifico q. En el dia veintiuno se
publicó en la Plaza Nueva en esta villa la consti-
tución de la Monarquía Española leyéndola toda
en alta voz con las ordenes preparatoria
q. la acompañaban á una numerosa concurren-
cia del Pueblo convocado por Vando y a lo que
se campana, y q. en el dia quince siguiente
habiendo también concursado el Pueblo en
Masa se celebró una misa en primera solemnidad,
se repitió su lectura y platicó muy
apropiadamente por un Clericastro mi encar-
gado antes del Ofertorio y al fin en ella se
recibió sufragio por Dios y los S. Estra-
ños á los dos cuerpos Coto y Civil unicos
q. componen esta población se guardaron
y observaron q. sea fiel al Rey conforme
ella se pecione habiendo celebrado ambos
actos con mil demonstracion. & alegria q.
luminarias, salvas, bailes publicos, capas y otra
fiestas correspondientes a la Sublimidad q. lo

los dias y a las felices y gloriosas esperan-
zas de estos Ciudadanos. Yo fe en ello
lo firmo en Ravalmoral a veinte de
Agosto en mil ochos. doc. D. R.

Juan Fernández
Gómez

